



Miren al que está debajo de ustedes y no a quién está por encima de ustedes. Es mejor que no desprecien la gracia de Al-lah .

Narró Abu Huraira, Al-lah este complacido con él, que el Profeta, la paz y las bendiciones de A-lah sean con él, dijo: Miren al que está debajo de ustedes y no a quién está por encima de ustedes. Es mejor que no desprecien la gracia de Al-lah.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim. La narración corresponde a Muslim]

Este hadiz incluye una buena exhortación, una palabra que abarca muchos actos de bien y evidencia el enfoque apropiado que el musulmán debe seguir en esta vida. Si la gente aplique dicho consejo y exhortación, vivirán con paciencia, satisfacción y agradecimiento. La primera es que la persona debe mirar a los que están debajo de él en todo lo relacionado con las cosas mundanales. La segunda es no mirar a quién está por encima de él en todo lo relacionado con las cosas mundanales. Quien aplica eso, obtendrá un sosiego en su corazón, tranquila y buena vida, le aparecen las bendiciones de Al-lah y será humilde y agradecido. Este hadiz es específico en los asuntos mundanales. En cuanto a las cosas del Más Allá, lo que se debe hacer es mirar a los que están por encima de él para que los siga, y reconocerá sus faltas y así aumentará de sus buenas acciones.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/5341>

